

Data menurut Burhan Bungin merupakan bahan keterangan sesuatu objek penelitian. Menurutnya, definisi data sebenarnya punya kemiripan dengan definisi informasi, hanya informasi lebih ditonjolkan dari segi servis, sedangkan data lebih ditonjolkan aspek materi.²⁷ Dalam penelitian ini, data yang diperlukan adalah:

- a. Data tentang pandangan dan *istinbāf* hukum para *ustāz* At-Tathir Surabaya tentang syarat talak *Syī'ah Imāmiyyah*.
- b. Data lainnya yang diperlukan untuk melakukan analisis terhadap pandangan dan *istinbāf* hukum para *ustāz* At-Tathir Surabaya tentang syarat talak *Syī'ah Imāmiyyah*.

3. Sumber Data

Data yang digunakan dalam penulisan penelitian ini, yaitu data yang diperoleh dari sumbernya baik data primer dan data sekunder.

a. Sumber Data Primer

Sumber data primer di sini adalah sumber data yang diperoleh secara langsung dari obyek penelitiannya²⁸ yakni para *ustāz* di At-Tathir Surabaya yang bermazhab *Syī'ah Imāmiyyah*.

b. Sumber Data Sekunder

²⁷ *Ibid.*, 123

²⁸ Burhan Bungin, *Metodologi Penelitian Sosial, (Format-Format Kuantitatif dan Kualitatif)*,

BAB III: Data Penelitian, merupakan bab pandangan para *ustāz* At-Tathir Surabaya tentang syarat jatuhnya talak dalam *Syī'ah Imāmiyyah*. Dimulai kajian tentang syarat jatuhnya talak menurut *Syī'ah Imāmiyyah* yang meliputi biografi *Syī'ah Imāmiyyah*, metode *istinbāṭ* hukum *Syī'ah Imāmiyyah*, syarat jatuhnya talak menurut *Syī'ah Imāmiyyah*. Dan bab ini juga memuat hasil penelitian tentang pandangan para *ustāz* At-Tathir Surabaya yang meliputi profil At-Tathir Surabaya; sekilas tentang talak *Syī'ah Imāmiyyah* di At-Tathir Surabaya; penggunaan rujukan hukum oleh para *ustāz* At-Tathir Surabaya; pandangan para *ustāz* At-Tathir Surabaya tentang syarat jatuhnya talak; dan pelaksanaan syarat talak.

BAB IV: Analisis Data, merupakan bab analisis hukum Islam terhadap pandangan para *ustāz* At-Tathir Surabaya tentang syarat jatuhnya talak menurut *Syī'ah Imāmiyyah*, analisis terhadap rujukan hukum para *ustāz* At-Tathir Surabaya tentang syarat jatuhnya talak dalam *Syī'ah Imāmiyyah* dan analisis terhadap pelaksanaannya.

BAB V: Penutup, bab terakhir ini meliputi: kesimpulan dan saran.